	No. Alumni Universitas	Agung Indra Pranata	No. Alumni Fakultas
	a). Tempat / Tanggal Lahir: Padang / 15 Juli 1992, b). Nama Orang Tua: Haswan, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1010523032, f). Tanggal Lulus: 20 Januari 2016, g). IPK: 2,97 h). Prediksi Kelulusan: Memuaskan, i). Lama Studi: 5 Tahun 5 Bulan, j). Alamat Orang Tua: JL. Parak Gadang Raya No. 15 Padang.		

Pengaruh Kompensasi, Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Premier Basko Hotel Padang.




Skripsi oleh Agung Indra Pranata, Pembimbing: Dr. Yulihastri, SE., MBA

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh kompensasi, kepemimpinan dan lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja karyawan pada premier basko hotel Padang. Premier basko hotel memiliki populasi karyawan sebanyak 179 orang, sampel pada penelitian ini adalah sebanyak 124 orang dengan menggunakan rumus Slovin. Metode pengambilan sampel pada penelitian ini adalah *probability sampling* dan teknik sampling yang digunakan adalah *proportionate stratified sampling*. Dilihat dari hasil uji regresi berganda semua variabel bebas mempengaruhi variabel independen dengan pengaruh terbesar adalah variabel kompensasi dengan nilai B sebesar 0.462 diikuti dengan variabel kepemimpinan sebesar 0.411 dan variabel lingkungan kerja sebesar 0.197. dari hasil diatas maka semua hipotesis dalam penelitian ini diterima. dari hasil yang demikian maka pihak manajemen premier basko hotel haruslah memperhatikan kepuasan kerja karyawan untuk mencapai tujuan perusahaan.

Kata Kunci: *Kompensasi, Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **20 Januari 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Dr. Yulihastri, SE., MBA	Dr. Hfiz Rahman, SE, MSBS	Dra. Yanti, MM

Mengetahui:
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech
NIP: 196611152000032001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Universitas / Fakultas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Universitas / Fakultas	
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan